

Herr Zschaubitz stellt fest, dass in der Umgebung einer Himbeerplantage im Bereich BKA die Straßenbäume extrem vertrocknet aussehen. In diesem Zusammenhang fragt Herr Zschaubitz, ob hierzu Erkenntnisse z.B. einer starken Grundwasserabsenkung vorliegen.

Der Betriebsleitung liegen keine derartigen Erkenntnisse vor. Der Hintergrund wird in der generellen Trockenheit des Jahres vermutet.

Herr Koll ergänzt, dass in Zusammenhang mit dem nassen Sommer/Herbst 2017 ggf. Wurzeln der Bäume abgefällt sein könnten, die nun zur Aufnahme von Wasser aus tieferen Schichten fehlen. Er vermutet in diesem Effekt den Hintergrund der starken Austrocknung.